



Bild: Markus Maurer, Langnau a. A.

## Mitglied werden!

**Über 3000 Bürgerinnen und Bürger** aus Langnau und den umliegenden Gemeinden verlangten vom Regierungsrat die Weiterführung des SZU-Bahnreisezentrums in Langnau. Das Anliegen wurde mit billigen Floskeln abgewimmelt. Auf die gerechtfertigten Argumente wurde nicht ansatzweise eingegangen. Auch die Politik kuschte und ging zur Tagesordnung über, respektive verknappte die Mittel für den ÖV noch zusätzlich. Die Spar- und Abbaupolitiker haben sich einmal mehr gegen die Interessen einer breiten Bevölkerung durchgesetzt.

**Wenn die Politik versagt** müssen wir die Geschicke selber in die Hand nehmen. Der Gemeinderat steht dem Anliegen positiv gegenüber und Gespräche mit der SZU sind lanciert. Wir wollen eine Lösung die kundenfreundlich ist. Gemeinsam schaffen wir es!

**Bereits haben über 40 Menschen** in der **IG Weiternutzung SZU-Schalterraum** zusammengefunden, um den Prozess zu einer Lösung zu begleiten. Werden auch Sie Mitglied und unterstützen sie das Anliegen. Je mehr mitmachen, umso grösser werden die Chancen!

**Besuchen sie unsere Homepage:** <https://igszu.wordpress.com/contact/> und melden sie sich dort an,

**oder per Post an:** Markus Maurer, Neue Dorfstrasse 20a, 8135 Langnau a. A.

Name: \_\_\_\_\_ Vorname \_\_\_\_\_

Adresse: \_\_\_\_\_

Mail: \_\_\_\_\_ Tel.-Nr.: \_\_\_\_\_